

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diarlo de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XXI.—Número 12.505

Viernes 3 de Enero de 1941

Precio del ejemplar 15 céntimos

LA GUERRA EN EUROPA Y EN AFRICA

SEGUN LOS COMUNICADOS DE LOS BELIGERANTES

Alemania y Francia

No se han roto las relaciones diplomáticas

Hasta ahora no se ha producido ningún cambio

Berlín.—En la conferencia de Prensa de la Wilhelmstrasse, el portavoz oficial ha desmentido categóricamente las informaciones de origen extranjero, según las cuales se habían roto las relaciones diplomáticas entre Alemania y Francia.

Declaró que, desde el punto de vista jurídico, estas relaciones no pueden llamarse diplomáticas, aun cuando no se limiten a la Comisión de Armisticio, y que tanto el Gobierno del Reich como el de Vichy han nombrado embajadores extraordinarios en París.

Planteadas en estos términos la cuestión, en los centros oficiales alemanes se hace observar que ningún cambio se ha producido hasta ahora en las relaciones franco-germanas, cuyas bases fundamentales son de todos conocidas, sobre todo después de la entrevista que celebraron el Führer y el mariscal Pétain.—Efe.

El sorteo de la Lotería

Por rotura del bombo el sorteo termina con una bolsa de mano

Madrid, 3.—Por rotura del bombo, el sorteo de la Lotería celebrado ayer terminó con una bolsa de mano.

Cuando los niños estaban cantando la séptima tabla, el bombo correspondiente a las bolas de los premios quedó inutilizado, pues a consecuencia de la humedad las bolas estaban hinchadas y eran partidas por el mecanismo automático expulsador. El presidente dispuso entonces que en el sorteo se continuara utilizando una bolsa especial, en la que a la vista del público se depositaron las bolas de premios que aun faltaban. El incidente fue presenciado con interés por el numeroso público que asistió al sorteo.

Premios mayores

- 23.594, 500.000 pesetas. Sevilla.
- 11.927, 300.000 pesetas. Puente Genil, Málaga, Oviedo, Avilés.
- 39.175, 150.000 pesetas. Córdoba, Plasencia, Bilbao, Calatayud.
- 14.056, 75.000 pesetas. Huelva, Córdoba, Santander, Madrid.
- 25.758, 50.000 pesetas. Vergara, Sevilla, Barcelona, Valencia.
- 873, 15.000 pesetas. Olvera, Mérida, Valladolid, Melilla.
- 1.718, 15.000 pesetas. Cádiz, Alicante, Bilbao, Madrid.
- 4.387, 15.000 pesetas. Jerez de la Frontera, Barcelona, Ceuta, Valencia.
- 5.980, 15.000 pesetas. Algeciras, Barcelona, Santander, Madrid.
- 9.742, 15.000 pesetas. Mahón, Barcelona, Bilbao, Madrid.
- 8.670, 15.000 pesetas. Vélez-Rubio, Málaga, Sevilla, Madrid.
- 12.106, 15.000 pesetas. Madrid, Vigo, Sevilla, Coruña.
- 12.366, 15.000 pesetas. Madrid, Barcelona, Valladolid, Madrid.
- 27.117, 15.000 pesetas. Valencia, Barcelona, Sevilla, Madrid.
- 30.158, 15.000 pesetas. San Sebastián, Barba, Valladolid, Barba.
- 31.063, 15.000 pesetas. Madrid, Manresa, Bilbao, Zaragoza.
- 39.321, 15.000 pesetas. Alicante, Barcelona, Madrid, Madrid.
- 30.416, 15.000 pesetas. Cazalla de la Sierra.
- 39.496, 15.000 pesetas. Tarragona.
- 41.963, 15.000 pesetas. Zaragoza.

El aniversario de la reconquista de Granada por los Reyes Católicos

Granada, 3.—Se ha celebrado la fiesta del 449 aniversario de la reconquista de esta capital por los Reyes Católicos.

En la capilla de la Catedral, en que se halla el sepulcro de esos soberanos, se verificó una función religiosa, a la que asistieron el Ayuntamiento y Diputación bajo mazas, efectuándose también allí la ceremonia de tremolar tres veces sobre el sepulcro mencionado el pendón de la reconquista, que es el de los Monarcas don Fernando V de Aragón y doña Isabel I de Castilla.

Después de la función se trasladaron las autoridades y comisiones a la Casa Consistorial, en donde se tremoló nuevamente, desde el balcón de dicho edificio, la gloriosa enseña, a la que se rindieron honores de capitán general por las fuerzas del Ejército y de F. E. T. y de las J. O. N. S.

A pesar del mal tiempo, esta solemnidad ha revestido el esplendor de años anteriores, siendo presenciada por un público numeroso y entusiasta.

Piensa al ver alegres a tus hijos con sus juguetes que hay niños que sin tu ayuda carecerán de ellos. Envíales tu donativo al Frente de Juventudes

Comunicado alemán

Berlín, 2.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «Un barco de guerra alemán que operaba en aguas del Pacífico, acaba de comunicar los resultados provisionales obtenidos en diez mercantes que navegaban al servicio del enemigo, hundidos. El total de estos mercantes asciende a 64.157 toneladas. Las tripulaciones de estos barcos hundidos fueron trasladadas por el buque de guerra alemán a una isla de Polinesia. En el curso de un reconocimiento armado, el 1 de Enero, un buque inglés de vanguardia fue incendiado a la altura de Aldeburgh. Otro navío de la misma clase y nacionalidad fue alcanzado de lleno por una bomba y seriamente averiado al Oeste de Ransgaten. En la noche del 1 al 2 de Enero, los aviones de combate alemanes bombardearon con eficacia gran número de objetivos militares en el centro y Sureste de Inglaterra. Durante la noche última los aviones británicos han lanzado bombas sobre tres localidades situadas en el Suroeste de Alemania. Resultaron alcanzadas algunas fábricas y se produjeron algunos incendios. Cinco personas resultaron muertas y otras varias heridas. Un avión enemigo del tipo «Vickers-Wellington» fue derribado en el curso de un combate aéreo.—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 2.—Actividad de la artillería y de las patrullas en el frente de Bardia, región fronteriza de la Cirenaica. En la región de Giarrabub las tropas italianas, después del combate mencionado en el comunicado de ayer, han capturado material de guerra, municiones y automóviles abandonados por el enemigo. Las incursiones aéreas del adversario sobre nuestros aeródromos de Cirenaica no han causado más que daños ligeros y ninguna víctima, gracias a la actividad y eficacia de nuestros cazas y de la D. C. A. Fue derribado un avión enemigo. Nuestros aparatos de combate y de caza han bombardeado y ametrallado a las tropas motorizadas enemigas, así como una fortificación. Todos nuestros aviones regresaron a sus bases. En África oriental, débil actividad de patrullas y de artillería. Los aviones enemigos bombardearon sin éxito algunas localidades de Etiopía.

Escuadrillas alemanas de aviación han llegado a ITALIA

El embajador de la Argentina visita al ministro de Comercio

Madrid, 3.—El ministro de Industria y Comercio ha recibido la visita del embajador de la Argentina, doctor Escobar, con quien ha celebrado una conferencia.

El Presidente portugués se refiere a las dificultades con que tropieza actualmente Portugal

Y reclama estricta disciplina y solidaridad nacional

Lisboa, 2.—Con motivo del año nuevo, el Presidente del Estado, general Carmona, ha pronunciado una alocución que fué radiada, en la que aludió a las fiestas celebradas con motivo del centenario de la independencia portuguesa, haciendo un resumen de las mismas y poniendo de relieve la importancia histórica del hecho conmemorado. Refirió seguidamente a las dificultades con que tropieza actualmente Portugal con motivo de la actual guerra, y se dirigió a la opinión pública del país, subrayando la necesidad de una estricta disciplina y de una solidaridad nacional estrechada en las circunstancias presentes. Preconizó la absoluta confianza del país en sus elementos directores.—Efe.

Servicio Nacional del Trigo

Entrega forzosa de la cebada y avena disponibles para la venta

Circular núm. 23

El ilustrísimo señor delegado nacional de este Servicio ha tenido a bien ordenar la entrega forzosa de todas las cantidades de cebada y avena declaradas disponibles para la venta.

Esta entrega forzosa deberá efectuarse antes del día 15 del próximo mes de Enero de 1941, realizando las ventas exclusivamente a este Servicio Nacional del Trigo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su revolución nacionalsindicalista.

Segovia, 30 de Diciembre de 1940.—El jefe provincial, Fabio Hernández.

Se podrá exportar ganado extremeño a otras provincias

Badajoz, 3.—El gobernador civil de la provincia ha levantado la prohibición de exportar ganado a otras provincias.



Tropas etiopicas encuadradas en el Ejército colonial italiano, efectúan un servicio de patrulla por los territorios de Abisinia, a la que todavía no ha llegado el juego de la guerra en Africa

En el frente griego, operaciones de carácter local. A pesar del mal tiempo, nuestros aviones bombardearon con éxito las posiciones enemigas.—Efe.

Comunicado del ministerio del Aire inglés

Londres, 2.—Durante la noche del miércoles al jueves, nuestros aviones de bombardeo atacaron principalmente los objetivos de Bremen. El raid fué intenso y duró cerca de tres horas y media. Los astilleros, los establecimientos navales y la estación del ferrocarril fueron sometidos a una concentrada acción de bombas incendiarias y de gran fuerza explosiva. Se observaron grandes fuegos y explosiones. En el territorio ocupado por el enemigo fueron atacados Flesinga, Ostende y Brest. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases.—Efe.

Comunicado de las fuerzas inglesas en el Oriente medio

El Cairo, 2.—Libia: La guarnición italiana de Bardia no da señales de

actividad y deja que continúen nuestros preparativos y concentraciones sin intervenir. En los demás frentes, sin novedad. El número de cañones cogidos al enemigo durante la batalla de Sidi-El-Barrani y nuestro consiguiente avance en Libia, se eleva, según la clasificación hecha hasta ahora, a 329, entre los que figuran 20 piezas pesadas y 48 ligeras antiáreas.—Efe.

Bombas sobre Irlanda. Un comunicado de Dublín

Dublín, 2.—La Oficina de Información del Gobierno comunica: «Durante la noche del miércoles al jueves y la madrugada de hoy han caído bombas en diversas partes de los condados del Este y del Eire. Las primeras fueron arrojadas sobre Drogheda, Diller y Julianstow. No ha habido víctimas. A las seis y diez de esta mañana cayeron dos bombas en el parque Rathdown, cerca de Dublín, donde se derrumbaron dos casas y resultaron con desperfectos otras varias. Siete personas que se encontra-

ban en una de las casas destruidas fueron auxiliadas rápidamente. No hubo que lamentar ningún muerto, pero se recogieron algunos heridos. Otras dos bombas cayeron en la carretera de Fortfield y en la región de Laverna Grove, en el mismo distrito, aunque en descampado y sin causar víctimas. Sin embargo, sufrieron daños varias casas. También cayeron bombas en Knoekroe, en el condado de Uarlow, donde hubo tres mujeres muertas y dos hombres gravemente heridos. Sobre el hipódromo de Curragh fueron lanzadas tres bombas de gran fuerza explosiva y muchas más incendiarias. Estas bombas han sido identificadas como alemanas. Finalmente también cayeron otras en Eniskerry, distrito del condado de Wicklow. Algunas de ellas han sido entregadas a los peritos para su examen.—Efe.

La Cabalgata de Reyes será la alegría de los niños de Segovia. Contribuye con alegría y entusiasmo a su esplendor

Posesión del nuevo académico señor Espinós

Madrid.—La Real Academia de Bellas Artes celebró sesión esta tarde para dar ingreso al nuevo académico don Víctor Espinós. En el estrado tomaron asiento el director de la Academia, el subsecretario de Educación Nacional, el alcalde de Madrid, secretario de la Corporación, Conrado del Campo y Turina. Don Víctor Espinós pronunció un discurso sobre «España en la Música universal», al que respondió el maestro Turina. Por último, la Sinfónica dió un concierto.

EL TEMPORAL DE VIENTO Y NIEVE

Nieva copiosamente en Madrid. En Avila se interrumpe la circulación rodada y ferroviaria

Parte del Servicio Meteorológico Nacional del ministerio del Aire

Madrid, 2.—El Servicio Meteorológico Nacional del ministerio del Aire facilita el siguiente parte: «Estado general: Un temporal violento, con centro en Levante, afecta a toda España, ocasionando vientos huracanados con chubascos de lluvias en la costa Norte y Extremadura, y nieve en el Duero y cabecera del Ebro. Tiempo probable: Los vientos fuertes del Norte alcanzarán Cataluña, Levante y, por último, a Baleares, produciendo un descenso notable en la temperatura y chubascos. Por el Norte de España irá aclarándose el cielo y cediendo la fuerza del viento, quedando el tiempo frío. Mar gruesa, mejorando en el litoral del Norte. Marejada y empeorando en el Mediterráneo.

Temperaturas extremas: Máxima de 21 grados en Murcia y mínima de 5 grados bajo cero en Pamplona. En Madrid, máxima de ayer, a las dieciocho horas, 8,8 grados, y mínima de hoy, a las siete horas, 5 grados.—Efe.

Intensa nevada en Madrid

Madrid.—Un rápido descenso de la temperatura empezó a sentirse desde el anochecer y los primeros copos cayeron sobre Madrid. A las once de la noche, la nevada arreció y fué intensa. La llegada de trenes a la capital de España es muy irregular, debido a las interrupciones que las nieves y los temporales causan en el servicio de información de M. Z. A.

LOS ESTADOS UNIDOS

Aumentan los gastos para la defensa nacional

Washington, 2.—El nuevo Congreso norteamericano iniciará sus sesiones seguramente el lunes, 6 del corriente. El Presidente Roosevelt dará lectura al mensaje que redacta en la actualidad.

Según se expresa en los círculos bien informados, se elevará a 2.500 millones de dólares el aumento de gastos para la defensa nacional, con motivo de la nueva ayuda a Inglaterra.—Efe.

OPINION DE «IL POPOLO»

La oposición del pueblo norteamericano a entrar en la guerra

Impondrá a los representantes de la Casa Blanca la necesidad de atenuar las declaraciones de Roosevelt

Roma, 2.—Refiriéndose a las preocupaciones suscitadas en Estados Unidos por las belicistas declaraciones de Roosevelt, «Il Popolo di Roma» dice que en un breve plazo la oposición del pueblo norteamericano a entrar en la guerra impondrá a los representantes de la Casa Blanca la necesidad de atenuar las declaraciones del Presidente. El secretario del Presidente ha repetido que ninguna fuerza militar o naval norteamericana será enviada a Europa, y esta afirmación constituye un equívoco, porque si es verdad que el Gobierno de Estados Unidos no desea la intervención armada al lado de Gran Bretaña, también lo es que continuará intensificando su ayuda a los ingleses, de modo que acabará por provocar las inevitables reacciones de las potencias del Eje. Que la política de Roosevelt es equívoca, lo prueba el hecho de participar en la guerra sin querer asumir las correspondientes responsabilidades.—Efe.

Una epidemia de gripe en Yugoslavia

En Belgrado hay 60.000 enfermos

Belgrado, 2.—En todas las regiones de Yugoslavia se ha registrado un súbito cambio de temperatura. El día primero de año se registraron temperaturas de 12 grados sobre cero, cuando hace pocos días 20 grados bajo cero era lo que marcaba el termómetro corrientemente.

Se ha registrado una nevada general y una epidemia de gripe se extiende por Yugoslavia. Esta enfermedad ha tomado en algunos casos modalidades graves. En Belgrado solamente hay más de sesenta mil enfermos.

EL NUEVO ESTADO FRANCÉS

La población de París siente veneración por el mariscal PETAIN

Nuevas adhesiones de diferentes colonias francesas

Vichy, 2.—Nuevos testimonios de adhesión a la metrópoli y al mariscal Pétain continúan recibiendo en Vichy de las diversas colonias francesas. El general Boisson, gobernador del África Occidental, ha enviado más de un millón de francos, recaudados en la Somalia para el fondo del Socorro Nacional. Por su parte, los gobernadores de Guadalupe y de Guayana han dirigido al ministro de Colonias expresivos telegramas en los que se subraya la lealtad de los indígenas.—Efe.

Clermont Ferrand, 2.—La Prensa parisense informa que en los últimos días los ciudadanos de París han comprado 3.500.000 retratos del mariscal Pétain, a beneficio de los prisioneros de guerra.

Los periódicos, ponen de relieve el significado de esta cifra enorme y el gran amor que los parisenses sienten por los prisioneros. Dado que la población de París y sus arrabales llega a los seis millones, es evidente que todos los hogares parisenses tienen hoy un retrato del mariscal Pétain, lo cual prueba el amor y la veneración que la ciudad de París siente por su mariscal, que realiza la unión entre todos los franceses y los miembros del Imperio.—Efe.

Antonescu se dirige a los legionarios romanos

«Condono todo odio, toda venganza, toda violación del honor y de las fortunas del prójimo»

Bucarest, 2.—Con ocasión del nuevo año, el conductor Antonescu ha lanzado un llamamiento a los legionarios, en el que dice principalmente:

«Aquel que no respeta la vida de su prójimo no es un cristiano. El que no respeta el trabajo y los bienes de otro no es hombre. El que no se somete al orden creador y a la disciplina no es un legionario. El que no consagra su vida a luchar por la grandeza de su país no es un rumano. Condono todo odio, toda venganza, toda violación de la vida, del honor y de las fortunas del prójimo. Mi deber es asegurar vuestro porvenir y el de la nación y alentar todas las fuerzas trabajadoras del país. En esta lucha, Horia Sima, comandante del Movimiento legionario, se ha situado a mi lado».—Efe.

Grandes daños en Algeciras

Algeciras, 2.—Al copioso temporal de lluvias de ayer ha sucedido hoy un furioso huracán que ha causado grandes daños en el arbolado de los paseos y carreteras y próximas. También las líneas de conducción de energía eléctrica han resultado averiadas. La navegación está interrumpida por la violencia del viento, y aún no han llegado los vapores de Gibraltar, Ceuta y Tánger. Una casa de las afueras de la población se derrumbó y resultaron heridos varios de sus moradores.

EL TEMPORAL DE NIEVE EN TODA ESPAÑA

SEGOVIA continúa incomunicada con MADRID telefónica y telegráficamente

El servicio ferroviario se efectúa parcialmente y con grandes dificultades. La mayoría de los coches de línea no han llegado a la capital

Incomunicados por telégrafo y por teléfono

Continuamos en el día de hoy incomunicados con Madrid telefónica y telegráficamente. Esto nos impide, como nos ocurría el día anterior, publicar las habituales secciones informativas de última hora, no obstante el celo desplegado y los esfuerzos realizados por el personal afecto a Telégrafos y a la Compañía Telefónica Nacional para restablecer la normalidad en dichos servicios.

Forzoso será, pues, esperar.

El servicio ferroviario
También el personal de ferrocarriles trabaja denodadamente por mantener expedita la línea que conduce a Madrid a través de la sierra. Sin embargo, no ha sido posible restablecer la normalidad en el servicio, que sigue efectuándose con muchas dificultades y de un modo parcial, puesto que solamente los trenes de viajeros son aptos en estas circunstancias para atravesar el puerto.

El tranvía procedente de Madrid que debía llegar a Segovia a las diez y media, ha entrado a las cinco menos cuarto de esta tarde.

El tranvía que salió ayer de Madrid a las siete de la tarde, entró en la estación de Segovia a las seis de la mañana de hoy, y el correo de Galicia, que debió llegar a las once y media de la noche, pasó por nuestra estación hoy a las cinco de la madrugada.

En cuanto al rápido que ayer debía haber llegado a las once de la mañana, y que era esperado a las siete de la tarde, no entró en Segovia hasta las nueve de la noche. Estuvo detenido en Tablada desde las once de la mañana hasta las siete de la tarde. Hoy ha llegado con una hora y treinta minutos de retraso solamente, puesto que ha entrado a la una y media de la tarde.

Los coches de línea

Ayer, los conductores de los coches de línea (aceleraron) a su propia voluntad, y muchos de ellos consiguieron llegar sin contratiempo a Segovia. Puede decirse que únicamente aquellos que tuvieron que luchar con dificultades insuperables no arribaron a la ciudad. Los restantes, aunque venciendo considerables obstáculos, alcanzaron el punto de destino. Y como además, el esfuerzo no estuvo desprovisto de prudencia, consideramos justo poner de manifiesto su conducta loable, merecedora de un aplauso sincero que nos complacemos en tributarles.

Sangrientos encuentros en diferentes ciudades mejicanas

Al constituirse la nueva administración municipal

Méjico, 3.—Se han producido sangrientos encuentros en numerosas localidades mejicanas al constituirse la nueva administración municipal.

Desde Matamoros comunican que el gobernador del Estado de Tamaulipas ha proclamado la ley marcial para hacer frente a la situación. En algunas localidades funcionan dos administraciones que trabajan independientemente.

Los encuentros más duros se han registrado en Valladolid y en dos Ayuntamientos de Yucatán, donde hay que lamentar muertos y heridos. También se han registrado desórdenes en Torreón y en otras ciudades del Estado de Coahuila.—Efe.

Continúa la cerrazón invernal del firmamento y nevando a ratos. Aunque el viento se ha calmado bastante y no se registran las fuertes ventiscas de ayer, la temperatura crudísima se sostiene, pero como las últimas capas de nieve no se han helado, es en cierto modo menos peligroso el tránsito por las calles de la capital, aunque resulte muy penoso en aquéllas donde se han formado ventisqueros que constituyen verdaderos bloques de hielo.

A pesar de todo, registramos con satisfacción que hasta este momento no ha sido asistida persona alguna en la Casa de Socorro de lesiones sufridas por caídas, contrariamente a lo que solía ocurrir antes en circunstancias análogas. Por lo visto estamos aprendiendo a marchar sobre el hielo y nieve, o somos más prudentes después de tantas lecciones como hemos recibido los segovianos, verdaderos «ases» en lo de ejecutar toda clase de pasos de danza y representar figuras plásticas, aunque bastante forzadamente, es cierto, sobre la terrible pista de hielo estriado.

Mediada la tarde, parece que las nubes se distanciaron más de la tierra, y adquirió la atmósfera una tonalidad más clara. Como el viento se ha calmado, vivimos en un ambiente gélido, tenso, como si el firmamento se dispusiera a enviarnos esta noche una helada soberana.
¡Y en Almería, a 17 grados sobre cero!

En el día de hoy, el número de automóviles de línea que ha conseguido alcanzar Segovia, ha sido más reducido, lo que es atribuible exclusivamente al hecho de que la circulación por carretera se ha hecho mucho más difícil al helarse la nieve. Por consiguiente, sólo han llegado a nuestra ciudad los coches de las líneas de Labajos, Lastras del Pozo, Sauquillo de Cabezas, Cuéllar, Narros y Arévalo.

Boletín Meteorológico

El parte meteorológico del Observatorio Nacional señala la persistencia del temporal de nieve y viento

duro en diferentes regiones de la Península.

Las temperaturas registradas ayer fueron:
Máxima, en Almería, 17 grados sobre cero.

Mínima, en Soria, 10 grados bajo cero.

Madrid: Mínima de ayer, a las cuatro, siete grados bajo cero. Mínima de hoy, a las seis, tres grados bajo cero.

El temporal en Madrid

Madrid, 3.—Un fuerte temporal de viento, lluvia y nieve azota a toda España. En Madrid cayó ayer una

nevada muy fina acompañada de viento fuerte. El viento huracanado arrastró los puestos de los vendedores callejeros situados frente al hospital de San Carlos, en la calle de Atocha. También fué arrancada por el viento una columna del tranvía, por lo cual quedó interrumpido dicho servicio bastante tiempo en aquella zona, pero ya se ha normalizado.

Nieva sin cesar en Teruel

Teruel, 3.—En algunos puntos, la nieve ha alcanzado un metro de espesor. Continúa nevando sin cesar. La temperatura es bajísima.

Tampoco es normal el servicio ferroviario por la línea de Segovia

Avila, 3.—En La Cañada sigue nevando con gran intensidad. Han sido enviadas máquinas exploradoras para dejar expedita la línea. Los trenes detenidos cerca de esta estación continúan en el mismo sitio. También en El Escorial se encuentran detenidos dos trenes.

El viento huracanado ha causado averías en las líneas de comunicaciones.

En San Ildefonso

San Ildefonso, 3.—A causa de la intensa nevada, las avenidas y los jardines presentan un bello aspecto. Las fuentes y los estanques están cubiertos por el hielo y la nieve.

La última temperatura registrada señalaba ocho grados bajo cero.

LA GUERRA EN EUROPA Y EN AFRICA

BOMBARDEO DESTRUCTOR SOBRE UNA CIUDAD INGLESA

Se llevó a cabo anoche, y hasta esta mañana no han podido ser extinguidos los incendios

Comunicado italiano

Roma, 3.—Comunicado número 210 de las fuerzas armadas italianas: «En la zona de la frontera de Cirenaica, nuestras vanguardias contraatacaron a las formaciones mecanizadas y a los medios navales enemigos.

Los aviones de bombardeo atacaron en varias ocasiones una de las bases avanzadas del adversario y a los navíos que estaban cerca de la costa, resultando alcanzado un crucero.

Otras formaciones bombardearon y ametrallaron las fuerzas mecanizadas del frente de Bardia y en el desierto. Todos nuestros aparatos regresaron a su base.

En el frente griego han sido rechazados ataques locales. Un atrevido golpe de mano de nuestros elementos,

puso en fuga al enemigo y se le hicieron prisioneros.

En el Africa Oriental, sin novedades de importancia.—Efe.

Comunicado inglés

Londres, 3.—Comunicados de los ministerios del Aire y de la Seguridad Interior: «El principal ataque del enemigo durante la pasada noche fué

realizado contra una ciudad del Sur este del país de Gales. Se han causado en esta ciudad daños considerables en viviendas, locales comerciales y otros edificios, originándose incendios. Los servicios de bomberos han extinguido muchos de los siniestros y han dominado los demás en las primeras horas de hoy. Han resultado muertas algunas personas y heridas otras.

Otros bombardeos han sido realizados en diferentes puntos del país, pero los daños son pequeños y las víctimas poco numerosas.—Efe.

Otro comunicado inglés

Londres.—Se anuncia oficialmente que varios aviones británicos de bombardeo han atacado Bremen y Emden.—Efe.

“Auxilio Social” en Cuba

Un índice de su labor en el año pasado

La Habana, 2.—Las actividades de Falange exterior en Cuba y la labor de Auxilio Social durante el año 1940, se ponen de relieve con las obras publicadas acerca de las cantidades invertidas en esta última institución. La aportación de los españoles a esta tarea se ha elevado a 114.000 pesos. El coste medio de cada comida repartida ha sido de cinco centavos, incluyendo el transporte de viveres y gastos generales. Además, y aparte de la repatriación de numerosos españoles que carecían de medios económicos para hacerlo, y de la fundación de 200 becas para estudiantes, han sido inaugurados en la ciudad de la Habana dos nuevos comedores de Auxilio Social. La Falange exterior de Cuba ha dirigido y sufragado esta tarea que tanto favorece al prestigio español en Hispanoamérica.—Efe.

DEL GOBIERNO CIVIL

Suscripción pro damnificados por las inundaciones de Cataluña

Cuarta lista

Suma anterior, 8.533,50 pesetas.
Archivo General Militar, 50 pesetas; don Andrés Mínguez, 50; don Leopoldo Arroyo, 100; «La Serrana», 100; don José Mateo Gutiérrez, 20; don Alejandro González, 5; don Felicísimo Blázquez, 25; Librería Cervantes, 10; don Mariano Rosillo, 5; Gaseosa Segoviana, 25; don Eugenio Casas Roda, 15; don Vicente Escobar Aguado, 5; don Fermín González Martín, 25; don Manuel Pérez, 50; personal de Correos, 136; don Julio Luengo, 10; personal del Hospital Asilo Penitenciario, 39; viuda de don Bernardino Acinas, 5; don Angel García Bermejo, 10; don Felipe Sanz Niño, 5; don Angel Fernández Pacheco, 25; don Jesús Unturbe, 25; don Francisco López Cordero, 10; don Fermín Rodríguez, 50; don Emilio Lasala, 25; don Alejandro Barroso, 10; don Antonio Serrano Vallejo, 10; don Cándido López, 25; don Gregorio Callejo e hijos, 10; don Clemente Garrido, 25; don Angel Bagués, 100; Regimiento de Artillería de esta plaza, 50; Cámara de la Propiedad Urbana, 200.

Visitas

El excelentísimo señor gobernador civil ha recibido en el día de hoy las siguientes visitas:

Señor presidente de la Unión Diocesana de las Juventudes de Acción Católica; señores tenientes de alcalde primero y segundo y un concejal de Coca; don Virgilio y don Pedro Pascual, de Carbonero el Mayor; una comisión de lecheros de la capital.

Alcaldía de Nieva

El día 8 del mes actual se celebrará la subasta de 416 pinos negres verdes del «Pinar Grande» de estos Propios, bajo el tipo de tasación de veintidós mil novecientos sesenta y una pesetas y noventa y un céntimos.

Los pliegos serán admitidos en la Secretaría del Ayuntamiento hasta el día 7, o sea el anterior al de la subasta. Nieva, 1 de Enero de 1941.—El alcalde, Indalecio Redondo.

Hora católica radiada

Organizada por la Junta Diocesana de Acción Católica, tendrá lugar en Radio Segovia, mañana, sábado, día 4, a las nueve de la noche.

Está encomendada a la parroquia de San Andrés, y dedicada a la propaganda católica parroquial.

Todos los católicos radioescuchas deben contribuir como sepan y puedan a mejorar nuestras emisiones de propaganda católica, y a que tengan la máxima efectividad.

La víspera de Reyes, emisión extraordinaria a cargo de los Propagandistas Católicos.

SEGOVIA RELIGIOSO

Asociación Religiosa de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros.—Mañana, día 4, se celebrará la misa de comunión mensual a las nueve de la mañana, en la iglesia del Seminario; rogando a todas las señoras la asistencia.

En Santo Domingo.—Función mensual del Rosario Perpetuo. El día 5, primer domingo de mes, por la mañana, misa de comunión general, a las nueve, y por la tarde; a las cinco, exposición, estación, rosario, plática, por el Padre Director, reserva y procesión de la Santísima Virgen por el interior del templo.

... y para Reyes compre a sus niños las mejores juguetes. Los cuentos de LIBRERÍA HERRANZ

REGALOS PARA REYES

PERFUMERIA VELASCO
Isabel la Católica, 2

Clínica dental

JOSE MARIA VINUESA
Odontólogo
Corpus, 8, principal. C. Teléfono 439

Críticas norteamericanas a una proposición inglesa

Presfende Inglaterra que Estados Unidos efectúen el servicio de las compañías inglesas del Pacífico

Se considera que ello comprometería el servicio exterior yanqui

Nueva York, 3.—En los medios navales se critica enérgicamente la proposición inglesa que acaba de ser conocida. Según dicha proposición, los navíos de los Estados Unidos deben efectuar el servicio de las compañías inglesas del Pacífico.

La United Press comunica desde Wáshington que en los círculos políticos ha sido acogida con reservas la proposición británica, y los medios gubernamentales se estima que Estados Unidos no deben arriesgar su comercio exterior.

Se considera también que hoy Norteamérica no puede absorber más que el 40 por 100 del comercio exterior. Por tanto no se cree que Estados Unidos a comprometerse en un nuevo acuerdo susceptible de amenazar el comercio exterior.—Efe.

La labor realizada por el Instituto Nacional de la vivienda

Madrid.—La labor realizada por el Instituto Nacional de la Vivienda en el año que acaba de finalizar, se condensa en las siguientes cifras: fué sometida a su aprobación la cantidad de 22.500 proyectos de construcción de viviendas rurales, higiénicas, cómodas y económicas, de las cuales 9.381 han quedado aprobadas definitivamente. Las obras han empezado en muchas de ellas y su presupuesto se eleva a 118.900.000 pesetas. Muy pronto se inaugurarán los grupos de casas protegidas que se están terminando en San Leonardo, Dueñas, Jaén, Málaga, etc.

ALEMANIA e ITALIA

Roma, 3.—La Prensa comenta el midamente el resumen publicado por el Alto Mando alemán de las operaciones militares del segundo semestre de 1940. Los periódicos romanos subrayan las pasajes en los que se rinde homenaje a los servicios prestados por las fuerzas armadas italianas.—Efe.

Las reformas urbanas en Valencia

Valencia, 3.—Se ha subastado el Ayuntamiento el segundo solar para ampliación de la Avenida del Oeste. Ha sido adjudicado por 415.000 pesetas.

Los ingresos obtenidos por la venta de los solares enajenados durante el año, se aplicarán a activar el arribo y las expropiaciones. De este modo, tan grandes mejoras urbanas no costarán un céntimo a la ciudad. La concesión de los solares se hace con la condición de que en el plazo de seis meses se deberá haber comenzado la edificación sobre ellos.

Las detenciones en la India

Le ha tocado el turno al presidente del Congreso Indio

Estocolmo, 3.—Según la Agencia Reuter, una noticia recibida de Aljabat da cuenta de que ha sido detenido el presidente del Consejo del Congreso Indio.—Efe.

En el Alcázar de Sevilla

Han actuado «Los pequeños cantores de la Cruz de madera»

Sevilla, 3.—Los coros de París, llamados «Los pequeños cantores de la Cruz de madera» han dado un concierto en el Salón de Embajadores del Alcázar, en honor del Frente de Juventudes.

Asistieron el alcalde, el cónsul, Francia en esta capital, la delegación provincial de la Sección Femenina representantes de la colonia francesa y miembros del Frente de Juventudes.

Los pequeños cantores interpretaron un escogido programa y fueron entusiastamente ovacionados.

Multas por conceptos insidiosos

Madrid.—Por verter conceptos insidiosos sobre la actuación de la Fija calía Superior de Tasas ha sido multado con dos mil pesetas por el jefe superior de Policía, Antonio Acosta Romero. También se impusieron multas por valor de 4.200 pesetas a varios industriales por incumplimiento de las disposiciones vigentes sobre cierre de establecimientos.

Sección de anuncios breves

Triumphator máquinas de calcular universales. Repre- sentante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Coche «Ford», de 17 H. P., en buen estado, se vende o cambia por coche pequeño. Informes, Colón, 2. Segovia. No se contestan cartas.

Vendo carro de una caballería, seminuevo, enganchado o separado. Tratar, Félix Gilmartin. Calle de la Iglesia, San Lorenzo. (Segovia).

Sirvienta se necesita para doncella, buen sueldo. Razón, plaza San Martín, 1.

Piano manubrio de 65 martillos vendido o alquilado. Razón, Felipe de la Calle, Oficinas del Banco Castellano.

Se venden dos vacas recién paridas, bastante producción. Para tratar, con Mariano Salinas, en Mozoncillo.

Sirvienta se necesita para dos personas. Escuderos, número 1, tercero.

Pérdida del auto estación a Plaza Franco maleta conteniendo documentos y otros objetos. Gratificarán devolución hotel Victoria. Señor Ramos.

Vendo o cambio tres vacas holandesas por ganado de carne o chotas de año, dos recién paridas y la otra a cumplir de segundo y tercer año. Pablo Herrero, Sangarica.

Radio «Phillis» se vende. Juan Bravo, número 70, principal.

Buey 27 arrobos, por ser grande, vendido o cambio por otro más nuevo. Tratar, Dionisio Manso, en Balisa.

Dos chotas suizas de ocho días. Herrero, en Garcillán.

Burrío extraviado pelo negro, orejas grandes y gachas, nariz cortada. Agradecerá y gratificará a quien informe su paradero. Constantino de Mercado, en Villoslada.

15.700 pesetas renta mensual produce casa en Madrid, sitio céntrico. Puede adquirirse 875.000. Tiene 860.000 hipoteca Banco. Más de 9 por 100 libre. Razón, San Agustín, 3.

Gobierno Militar de Segovia

A fin de enterarle de un asunto que le interesa, se presentará en este Gobierno Militar, a la mayor brevedad posible, el teniente provisional de Infantería don Guillermo Gutiérrez García.

REGALOS DE PASCUAS Y REYES

GRAMOFONOS Y DISCOS. Relojes, pulseras, sortijas, alfileres, medallas y otros muchos artículos propios de regalo

RELOJERÍA Y OPTICA DE JOSE MOZO Isabel la Católica, 5

Miguel del Pozo

MEDICO-DENTISTA
Consulta diaria excepto los sábados en SANTA MARIA DE NIEVA

Máquinas de escribir «Underwood»

Compra todas las máquinas usadas de su marca, paga más que nadie
Alberto González. Peñacota, 1
Teléfono 292 (Azoguejo)

Dr. S. Subirachs

Profesor del INSTITUTO ANTIHERMOIDAL
Montera 47-Madrid

Especialista: Curación radical sin operación por métodos científicamente garantizados, mediante inyecciones de

Almorranas, Fístulas, Fisuras, Picor de ano, Varices y Ulceras varicosas

Recibirá en SEGOVIA, de 11 a 1, en Hotel Formosa, del 1 al 15 del actual